

Gildas Lormeau et Yannick Le Saout sont les créateurs de la société [CAPSULE CODE:808743843] (siège à Cesson Sevigne). Le premier produit développé, baptisé SEO4Ajax, permet aux éditeurs de sites de presse en ligne, de réseaux sociaux ou d'e-commerce de pallier aux difficultés de référencement liées à l'utilisation de l'outil de développement Ajax. Forts d'une centaine de clients à l'heure actuelle, les deux entrepreneurs projettent d'atteindre la barre des 500 dans le courant de l'année 2015 et envisagent de recruter pour renforcer leurs compétences en termes de développement commercial, de marketing et de support technique. www.seo4ajax.com/